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Alumni des formations « Chef-fe de projet nature et environnement » et « Conseiller-ère en environnement » 

Engagé pour plus de durabilité dans les communes 
 
 

Jacot Steve 
Biologiste 
 
 
Commune de Bussigny 
Délégué au développement durable 
 
Cycle de formation 
Conseiller-ère en environnement en 2021 

 https://www.bussigny.ch/ma-commune/durabilite/le-
developpement-durable-a-bussigny 
 

  https://www.linkedin.com/in/steve-jacot-8a868bb/ 
 

 
 
Qu’est-ce qui vous plait le plus dans votre 
activité professionnelle quotidienne ?     
La transversalité du poste, la possibilité de 
discuter directement avec les autorités 
politiques communales, la grande autonomie et 
les projets très dynamiques et motivants, ainsi 
que toutes les belles rencontres 
 
Comment votre intérêt pour l’environnement a-
t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne 
dans ce sujet ? 
Je suis depuis toujours intéressé par 
l'environnement et la nature en général, en 
témoigne mes études de biologie. Avec la 
dimension durabilité dont on ne parlait 
absolument pas à la fin des années 2000 (date 
de la fin de mes études de master et doctorat), 
c'est une façon de tout intégrer et de voir la 
circularité comme un tout 
 
Parcours professionnel en quelques phrases 
Biologiste moléculaire de formation, je me suis 
toujours passionné pour la faune et la flore.  
 
 

Après plus de 17 ans passés dans le milieu 
biopharmaceutique avec du management 
d'équipe, j'ai décidé d'opter pour une 
reconversion professionnelle afin d'être en 
adéquation avec mes valeurs, la défense de 
l'environnement et l'engagement pour un monde 
plus juste et équitable. J'ai donc suivi la 
formation de conseiller en environnement, qui 
m'a permis de trouver un nouvel emploi et 
d'intégrer les services de durabilité dans 2 
Communes du canton de Vaud, en tant que 
délégué en durabilité et à l'énergie 
 
Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de 
formation du sanu ?  
La richesse des domaines exposés, qui vont de 
l'écologie au droit, la qualité des intervenants, le 
professionnalisme et l'expérience du SANU, et la 
super ambiance entre les participants ! C'est une 
formation de généraliste qui ouvre plein de voies 
possibles


